

RANDO-ÉCOLO du 11/12/2024

AU DRAMONT (plage du débarquement de Provence)

Ce mercredi 11 décembre, nous étions une vingtaine d'élèves du collège Alphonse Karr à avoir participé à la **Rando-Écolo**. Elle s'adressait à toutes les filles volontaires (journée promotionnelle du sport féminin), aux reporters sportifs (pour réaliser le reportage) et aux éco-délégués (pour participer à une action écologique sur le terrain).

Nous sommes partis du collège en bus à 12h15 et nous sommes arrivés à la plage du débarquement au **Dramont** une demi-heure plus tard. Nous avons alors pique-niqué dans la pinède au bord de plage, la vue sur l'île d'Or était magnifique. Cette île est un des emblèmes de St Raphaël et a inspiré l'album de Hergé « l'île noire »

Nous sommes ensuite partis **marcher** en passant par la plage, puis en longeant le port du Poussaï pour rejoindre ensuite le chemin qui contourne le Sémaphore.



Quand nous sommes rentrés de notre petite randonnée, deux dames du service Environnement de la Ville de St-Raphaël nous attendaient. Amandine et Valentine nous ont expliqué l'intérêt de **trier nos déchets** et comment faire.



Nous avons fait des groupes, enfilé des **gants** et pris un **filet en mailles métalliques** pour y mettre tous les **déchets** que nous allions trouver sur la plage et dans la pinède. En à peine plus d'une demi-heure, **nous avons tous rempli nos filets**, trouvant des bouteilles en verre ou en plastique, des papiers, des paquets de cigarettes, des mégots, un chapeau, une serviette, une paire de sandale, et même un extincteur ! Le total de ces détritrus pesait 7kg700 !

Nous avons ensuite opéré au tri de nos déchets dans 3 poubelles différentes :

- 1 pour le verre : bouteilles en verre
- 1 pour les emballages : tous les emballages recyclables (bouteilles en plastique, aluminium, les cartons)
- 1 pour les ordures ménagères.

Le tri est essentiel pour réaliser un bon recyclage, mais **pourquoi faut-il recycler ?**

- **Parce-que les ressources de la terre sont finies.**
- **Parce-que cela donne une nouvelle vie à des objets.**
- **Trier et recycler permet de protéger la planète.**

Les ordures ménagères sont brûlées ou enterrées à la décharge du Muy, alors que les déchets type emballage ou verre sont recyclés. Spécificité du verre : il peut l'être à l'infini. Le tri et le recyclage sont dépendants l'un de l'autre. Le tri s'effectue au centre du Muy. Les déchets passent sur des tapis roulants munis de souffleries qui permettent de trier le carton, le plastique et l'aluminium.

Après avoir participé à ces belles démarches écologiques, nous avons terminé l'après-midi par un sympathique **gôûter** après avoir dessiné sur la table le logo E3D (Établissement en démarche globale de développement durable), avec les boissons, les madeleines et les papillotes.

Une super après-midi sportive et instructive, à laquelle se sont joints avec plaisir plusieurs de nos profs et AED. Une belle initiative à renouveler...

Venez nombreux nous rejoindre au sein de **l'Association Sportive** et aux **Eco-délégués** pour d'autres belles aventures !



Rédaction : Julia et Giulia (6D)
Photos : Alice, Julia et Giulia (6D)
Les reporters sportifs du jeudi midi
Avec madame THIEURMEL



Rédaction : les Eco-délégués du vendredi midi
Avec madame BRANDINI

